

*Pour l'instant, je n'ai aucun souvenir, si ce n'est juste la naissance de mon petit frère, on a 13 ans de différence, et quand on m'a appris qu'il était enfin né, ce fut la seule fois de ma vie où j'ai versé des larmes de bonheur, j'étais très heureuse oui ! Mon tit bout de chou était enfin né, j'avais hâte de venir en aide à ma mère quand il s'agissait de m'occuper de lui, à l'heure actuelle, je vis assez loin de lui, je le vois très peu, il me manque énormément et malgré ses 8 ans, il reste encore mon bébé !*

*Elodie*

*20 ans*

*Toulouse*